

Alinea

Neue Generaldirektorin ernannt

Freitag, 13.01.2023



Audrey Goutille, neue Generaldirektorin von Alinea. Foto: Noé Gabriel/Alinea

Audrey Goutille ist neue Generaldirektorin des französischen Möbelhandelsunternehmens Alinea. Bis zu ihrer Ernennung war Goutille Direktorin für Omnichannel-Handel (seit Januar 2022); sie kam im Juni 2017 als Direktorin für Transformation (IT und Logistik) zu Alinea. Wie das Unternehmen mitteilt, behält Alexis Mulliez, der Mitte September 2020 die Marke und neun Filialen übernommen hatte, seine Funktion als Präsident und wird auch Vorsitzender des Aufsichtsrats. Alinea befindet sich seit fünf Jahren in einem tiefgreifenden Transformationsprozess, in dessen Verlauf strategische und strukturelle Entscheidungen in Bezug auf das Sortiment, die Verkaufsstrategien und die Logistik getroffen wurden. Im Sommer letzten Jahres kündigte das Unternehmen an, nach seiner Neupositionierung 2023 wieder in die Gewinnzone zurückkehren zu wollen. Auf der Grundlage dieser Neupositionierung und im Einklang mit dem von Alexis Mulliez initiierten Transformationsplan wurde Audrey Goutille nun zur Generaldirektorin von Alinea ernannt, um „ihre genaue Kenntnis der Herausforderungen der Marke und ihre praktischen Fähigkeiten in den Dienst der Entwicklung des Unternehmens zu stellen.“ Goutille ist Absolventin der École supérieure de commerce de Paris (ESCP) und begann ihre berufliche Tätigkeit im Bereich der Strategieberatung. „Sie ist loyal, engagiert, anspruchsvoll und fair“, erklärte Alexis Mulliez. „Sie verfügt über alle Ressourcen, um Alinea auf einen neuen Kurs zu führen und zu steuern.“

Neue Generaldirektorin ernannt

Links

- [Alinea](#)